

障害者と住民交流

「ボッチャリング」楽しむ

東藤島

障害者への理解を深めて
もうおうと、ボッチャをア
レンジした「ボッチャリン
グ」交流会が22日、福井市
東藤島公民館で開かれた。
小学1年から80代の59人が
はつらつとプレーした。

同公民館が取り組む地域
課題解決事業の一環。社会福
祉法人足羽福祉会の施設利
用者やさくらんば児童館の
児童、地域住民が参加した。

ボッチャリングは、攻撃

ボッチャリングを楽しむ参加者=22日、
福井市東藤島公民館

と守備の2チームに分かれ
対戦するスポーツ。攻撃側
はコート中央に置かれた白
球や、周辺に置かれたピン
目がけて球を投げ得点す

る。守備側は白球の近くに
球を寄せたり、先にピンを
倒したりして妨害する。

白球に球を寄せたりピン
を倒したりすると、チームメ



新田義貞 縁に交流

明新地区 群馬の児童來訪



新田義貞が戦死したとされる地
石碑を見学する群馬県太田市の児
童ら=22日、福井市新田塚町

南北朝時代の武将、
新田義貞

両地区は「歴史と文化」
交流を深めた。
地区の児童らが訪ね
れ、明新公民館で歓迎会が開か
れた。

2004年から交互に訪問
している。新型コロナウイ
ルスの影響で中止してい
たが、4年ぶりに再開した。
この日は、生品小5、6年生20人と交
流事業実行委員会の12人が来訪。明
新小と福井大附属義務教
育学校の5、6年生21人ら
が出迎えた。

歓迎会では、生品小6
年の柳澤碧音さんが「たく
さんの思い出と友達をつく
りたい」とあいさつ。新田
義貞が、義貞が
拳銃したとされる生品神社
の鏑矢と、太田市のマス

区からは、義貞と恐竜の
イラスト付きのミニタオル
をプレゼントした。
この後、金貢で義貞が戦死
したとされる福井市新田塚
町の史跡を訪れた。初め
て来福した生品小6年の
多田陽来乃さんは、「義貢が
ここで亡くなつたことは初
めて知つた」と興味深げ

だつた。
一行は23日まで、明新地
区の児童らとともに、一
乗谷朝倉氏遺跡博物館や
県立恐竜博物館などを見
学する。(金本直也)

結果

◆グラウンドゴルフ◆森田クラ

ブ8月例会=19日、福井市の九

頭竜川河川敷緑地公園

▽男子 ①田中富男②八田正美

③小林早雄

▽女子 ①八田ハナ子②柳川艶

子③鈴木シゲ子